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Dieser Aufsatz befasst sich mit dem fahrtechnischen Vergleich moderner Pkw-
Notbremsassistenzsysteme. Ausgehend von der theoretischen Analyse zurzeit angebotener
Notbremsassistenzsysteme wurden die Systeme Active City Stop, Audi pre sense front, das
Umfeldbeobachtungssystem Front Assist mit City-Notbremsfunktion, die City-Notbremsfunktion und
das aktive Geschwindigkeits-/Abstandsregelsystem ACC mit der City-Safety-Technologie in
Fahrversuchen mit Fahrzeugen von Ford, Audi, VW und Volvo getestet und analysiert. Insbesondere
sollte ermittelt werden, ob die von den Fahrzeugherstellern angegebenen System-
Leistungsmerkmale eingehalten werden. Die Versuche fanden im Rahmen einer Diplomarbeit des
Autors im Dezember 2014 statt. Die erfassten Messgrößen wurden ausgewertet, analysiert und so
dargestellt, dass speziell für die Unfallrekonstruktion Werte zu Bremsbeginn, maximaler
Verzögerung, Stillstand vor dem Hindernis und Bremsweg verglichen werden können.

Comparison of modern car emergency braking assistance systems in road use
This article describes a comparison between different car emergency braking systems. On the basis
of a theoretical analysis of the emergency braking assistance systems currently available on the
market, the Ford Active City Stop, Audi pre sense front, VW Front Assist with City Emergency
Braking and City Emergency Braking and Volvo Adaptive Cruise Control (ACC) with City Safety
systems were tested and analysed. The aim was to find out whether the systems had the
performance features that the manufacturers claimed. The tests were carried out as part of the
author's degree dissertation in December 2014. The measurements made were evaluated, analysed
and presented in such a way that the figures for the start of braking, maximum deceleration, coming
to a standstill before the obstacle and braking distance could be compared specifically for the
purpose of accident reconstruction.

Inhaltsverzeichnis

1 Zitat
2 Inhaltsangabe
3 Beiträge im VuF
4 Siehe auch

Zitat
Zwick, M.; Bäumler, H.: Fahrtechnischer Vergleich moderner Pkw-Notbremsassistenzsysteme im

https://www.colliseum.eu/wiki/index.php?title=Zwick,_M.&action=edit&redlink=1
https://www.colliseum.eu/wiki/B%C3%A4umler,_H.


Straßenverkehr. Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 55 (2017), pp. 50 – 65 (#2)

Inhaltsangabe

Beiträge im VuF

Siehe auch
AEBS

https://www.colliseum.eu/wiki/AEBS

